
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1303回 （本年度 32回） 

平成 27年 3月 5 日（木）  
 

ロータリー理解推進月間 

点  鐘  小 林 正 樹 会 長 

司  会   若 狭 滋 則 会場監督 

唱  和 「君が代」「奉仕の理想」 

会員出席報告 戸 張 裕 康 出席委員 

本日の欠席者：松川会員 
 

 

お客様紹介 小 林 正 樹 会 長  

 峯尾 重弘 様  （横浜日吉 RC ） 

本日のミニ情報  
 
「南アフリカ学習者支援プロジェクトについて」 

アフリカのケープタウン RCと共同で行っている 
プロジェクトです。母子家庭(父子家庭)または両親 
が失業中の家庭で、学校に通う事が出来ない最も貧 
しい子供たちに資金提供します。 
 「生徒のスポンサーになるプロジェクト」と「図 
書館の本を買うための支援金のプロジェクト」の二 
つがあります。 

  家庭に経済難をかかえる子供たちの支援。一人の
子供の学費、制服、体操着、靴、文房具、給食、課
外研修などに使われます。(一人分年間15,000円) 
生徒達が読む本を支援します。(5,000円) 

会員お祝い   おめでとうございます ♪                                

田辺 清夫会員 

（3月 11日生） 
 

戸張 裕康会員 

(3 月 31日生) 

 
    

会長報告  小 林 正 樹 会長（ 3月 12日）  
◇理事会報告 
１. プログラム承認 
 3/19（木） 卓話：書道家 宍戸煬竹様 - 書は生き 

がい - 書は生きている．書に生かされている 
3/26（木） 移動例会 ｸｲｰﾝ･ｱﾘｽｶﾞｰﾃﾞﾝﾃﾗｽ日吉  
クラブフォーラム 担当：鈴木社会奉仕委員長 

  

4/ 2（木） 会員お祝  
卓話：ﾓﾄｽﾐ･ﾌﾞﾚｰﾒﾝ通り商店街理事長 伊藤 博様 

 4/ 9（木）卓話：元 GSE 南ｱﾌﾘｶ派遣ﾒﾝﾊﾞｰ野辺 誠様 
 4/16（木） 会員卓話「ロータリーと健康」 
 4/23（木） 雑誌月間卓話  

ロータリーの友地区代表委員 長戸はるみ様 
 4/30（木） 休会  
２．国際奉仕委員会より 
  南アフリカ学習者支援プロジェクトについては、 

本年度は川崎中原 RC からの支援は見送りとする。 
  個人でのご協力をお願い致します。  
３．青少年奉仕委員会より 
  職業講話：中原中学校にて平成 27 年 3 月 23 日(月) 

講話者：仁上喜久夫会員､市川功一会員､宮崎玲児会員 
 

４．川崎中原 RC 創立 30 周年の件 
  平成 29 年 5 月 18 日(木) 開催   

副実行委員長：河合 束会員、小泉正博会員、 
若狭滋則会員、市川功一会員 

*************************************************** 

１．青少年交換学生の青山優子さんから、 2 月のレポ
ートが届きました。皆様のポストに入れさせて頂き
ましたのでご一読下さい。  

 

幹事報告  髙 瀬 建 夫 幹事（3 月 12 日） 
  
１．地区研修･協議会 国際奉仕分科会出席者あてに、 

事前準備等についてのご連絡が届いております。  
２．横浜東RACより例会のご案内 

日時：2015年3月17日（火）20：00-21：30  
場所：ホテルキャメロットジャパン 
内容：「世界RA週間＆横浜東RACについて振り返ろう」 
登録料：RC 3,000円  登録締切：3月15日(日) 
日時：4月1日（水）20：00-21：30 
場所：ホテルキャメロットジャパン  

３．他クラブ例会臨時変更 
●川崎北 RC 
 3 月 18 日(水) 休会 

4 月 29 日(水)・5 月 6 日(水)  休会（祝日） 
●横浜あざみ RC 

3 月 18 日(水) 「ｱｰﾄﾌｫｰﾗﾑあざみ野」点鐘 12：00 
14 時～東日本大震災復興支援ｺﾝｻｰﾄ 

●新川崎 RC 
3 月 25 日(水) 幸消防署にてAED 講習会 15：00-16：30 

終了後、川崎日航ﾎﾃﾙにて例会 点鐘 17：30 
4 月 8 日(水) 親睦お花見例会  

●川崎南 RC 
3 月 31 日(火) 昼例会に変更川崎日航ﾎﾃﾙ点鐘 12：30 
4 月 7 日(火) 創立 55 周年記念例会  

川崎日航ﾎﾃﾙ     点鐘 18：00 
5 月 5 日(火) 休会 

●川崎ﾏﾘｰﾝ RC  
4 月 23 日(木) 「家族グルメ例会」 点鐘 18：30 
4 月 30 日(木) 休会 

本 日 
会 員 数 出 席 欠 席 出 席 率 

２４名 ２１名 ３名 ９５．４５％ 

前々回(2月 18 日)欠席 0名 Make up 0名 １００％ 

 

 

 

 

川崎中原ロータリークラブ会報 川崎中原ロータリークラブ会報 

◆例会場 ホテル精養軒 木曜日 PM12:30～（第 2 週 AM7:30～）TEL:044-711-8855（東横線 武蔵小杉駅徒歩 3 分） 
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会長・小林 正樹  幹事・高瀬 建夫  会場監督・若狭 滋則  会報委員長・都倉 八重子   

事務所・〒211-0063 川崎市中原区小杉町 3-70-4 ホーユウパレス武蔵小杉 104 
TEL.044-722-7282 FAX.044-722-0066 E-mail:info@nakahara-rc.com 

 

『ロータリーに輝きを』 ＬＩＧＨＴ ＵＰ ＲＯＴＡＲＹ 

ＲＩ会長 ゲイリーC.K.ホァン 第２５９０地区ガバナー 大野 清一 



クラブフォーラム 国際奉仕委員会 
宮崎 玲児会員 
皆さんこんにちは、今日は国際奉仕の話と言うこと

でお話しをいただきました。国際奉仕に関しては何も
わからないというのが正直なところなのですが、1 年
間のロータリー生活の中で感じている事をお話ししま
す。実は次年度青少年奉仕か国際奉仕の理事のどちら
かをと言われまして、国際奉仕は全くわからないので
何となくイメージできる青少年を担当させていただく
ことになりました。 
ロータリークラブの国際奉仕は分かりませんが、た

またま息子 2 人が内藤アカデミーと言う学童保育に通
っておりました時に、イベント等ことがあるたびに内
藤先生がエチオピアの子供たちに対して支援をされて
いると言うお話を伺っておりまして、そのような活動
をなさっている方がいらっしゃるのだなという程度で
した。ロータリークラブに入って沢山話を聞いたりし
ておりますと、自分たちでできることをやろうとして
いる方々がいらっしゃると言うのを感じて、私もわか
らないだけではなく、できることを少しでもやってい
ければと思っております。特に先週ピースフィールド
ジャパンの村橋さんのお話を聞いたとき、イスラエル
とパレスチナの子供たちを集めて体験学習をすると言
うような取り組みは、一般のニュース番組では知り得
ない事でしたし、子供たちが今後、将来の和平に向け
て少しでも土台になればと言うことで活動されている
方々がいらっしゃると言うことに感動しました。私も
できることをやっていきたいと思います。 

市川 功一会員 
私が初めて地区の GSE委員会に所属したのは 2007年、

相手先はアメリカ・ウエストバージニア州でした。地
区委員会の委員は一本釣りが多いようですが、私が委
員会に初めて出席した時知っている人はいませんでし
た。おそらく第 2 グループの順番制の中でその年当ク
ラブが GSE担当だったので、そこから 1人出してくれ、
ということで私になったのかなと思いますがその辺の
事情を知っている人がいたら教えてください。その後
私はクラブ会長になった 2008-09 年を除いて 5 期 GSE
委員会に所属しました。3 期目の 2010-11 年は川崎北
RC の川野さんのガバナー年度で、前年川野さんからア
メリカ・サウスカロライナ州との GSE 交換を行なうの
で委員長の就任を依頼されました。来日したアメリカ
チームは 6 人全員が女性、翌年派遣した日本チームも
また新横浜ＲＣの高梨さんを団長とする 5 名全員が女
性のグループとなりました。 
GSEプロジェクト自体は何年か前に、ある来日チーム

の案内のお手伝いを 1 日したことがあって知っていま
したが、その時とても印象深い経験をしました。その
日は等々力緑地での中原区民祭からスタートし最後に
ブレーメン通りを散策しましたが、ある店でメンバー
が写真フィルムを買いました。そのあとその頃会員だ
った紺野さんの写真店があったので立ち寄ると「ここ
に会員の写真屋さんがあったのに、別のところでフィ
ルムを買って申し訳なかった」と紺野さんに謝ったの
です。紺野さんとは初対面なのに私はとても感心し、
義理・人情は日本の専売特許でないことを知りました。 
 さて、サウスカロライナチームと GSE を通して親し
くなり、メンバーの 3 名が住んでいるグリーンビルと
いう人口 6 万あまりの町を訪ねそれをフェイスブック
に書きました。するといま川崎市長の福田さん（その
頃は浪人）が「どうしてそこに行ったのか？自分はそ
の町のファーマン大学を出たんです！」という書き込
みをして来てお互いに大変驚いたのです。 
 いつか福田さんを私たちの例会にお呼びして、その
辺の事情を詳しくお聞きしたく思っています。 

小泉 正博会員 
小泉です。先程、高瀬さんがお話した情報委員会とか 

クラブの決まり事について確認をしておきたいと思い
ます。 
本来フォーラムというのは山本委員長が言った通り

言いっ放しですがクラブ協議会はアッセンブリ―とい
う事で、意見交換、話し合いの場所です。フォーラムは
研修や勉強会等でテーマを決めてみんなで勉強しそれ
を発表して終了する場所です。 以前にこのような事を
提案しましたが前例がないからと断られたことがあり
ます。これは問題で中原 RC の常識が外部に対し通用し
ないことになります。皆さんの共通認識がロータリーの
共通認識にならないのです。  
法律を変えることは出来るけれど憲法は変える事が

出来ないようにロータリーの憲法は守るようにしまし
ょう。  

 

ニコニコ報告   戸 張 裕 康 親睦委員 

峯尾 重弘 様  （横浜日吉 RC ） 

 本日はお世話になります。 

小 林 正 樹会長・髙 瀬 建 夫幹事  
 すっかり春ですね。プロ野球のオープン戦も真盛り、
選抜高校野球も 21 日に開幕します。これから楽しい
ことが盛り沢山です。今回の会長幹事会は明日一泊で
箱根で行います。早春の箱根を満喫してまいります。 

山本 剛会員 
 本日は国際奉仕のクラブフォーラムです。 
リーダーの高瀬ロータリー情報委員長のもと、これか
らの当クラブの進路を考えていきたいと思います。 
宜しくお願い致します。 

徳安 久是 会員 
 夜が明けるのが早くなり、春を感じます、花粉も大変
です、私も試練の季節、健康に気を付けましょう。 

市川 功一会員 
 昨日の川崎北RCの 55周年記念例会はとても良かった
です。特に元富士通の伊東さんのお話は大変興味深い
ものでした。まだまだ日本は捨てたものではない、 
やるべきことはたくさんあると感じました。 

戸張 裕康会員 
 長男がイギリスから帰ってきました、春休みを利用し
てのホームスティでした、帰ってきて川崎の事件をと
ても悲しんでいました。 
明日から法人会青年部で箱根に行って来ます、 
新体操の田中りえさんの講演を聞いてまいります。 

ＳＡＡ一同 
 本日は国際奉仕委員会クラブフォーラムです。 
山本剛委員長よろしくお願いいたします。 
花粉の季節です、お体をご自愛ください。 

「みんなニコニコ」  

本日はクラブフォーラムです 

小泉 正博 会員・黒澤  穣 会員・古越 孝男 会員 

鈴木 次男 会員・会田 公雄 会員・都倉 八重子会員 

島田 叔昌 会員・高木 謙太郎会員・原 秀元 会員 

 

ニコニコボックス 本日 17,000 円 累計 578,000 円 

記念日ニコニコ 本日 10,000 円 累計 75,000 円 


